

RINGKASAN SKRIPSI

Analisis Unsur Kohesi Gramatikal pada Rubrik *Sport* Surat Kabar Tribun Pontianak Edisi Desember 2015. Pembimbing pertama, Tri Kurniawati, M.Pd. Pembimbing kedua, Muhammad Lahir, M.Pd. Skripsi. Pontianak: Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Pendidikan Bahasa dan Seni, IKIP PGRI Pontianak.

Fokus penelitiannya terdiri dari masalah umum yakni “Bagaimanakah Unsur Kohesi Gramatikal pada Rubrik *Sport* Surat Kabar Tribun Pontianak Edisi Desember 2015?”. Fokus penelitian tersebut dirinci dalam pembatasan sebagai berikut. 1. Bagaimanakah substitusi pada rubrik *sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015? 2. Bagaimanakah referensi yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015? 3. Bagaimanakah konjungsi yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015? 4. Bagaimanakah elipsis yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015?.

Tujuan umum dari penelitian ini adalah menjelaskan dan mendeskripsikan Unsur Kohesi Gramatikal pada Rubrik *Sport* Surat Kabar Tribun Pontianak Edisi Desember 2015. Secara khusus tujuan penelitian ini adalah sebagai berikut. 1. Mendeskripsikan substitusi pada rubrik *sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015. 2. Mendeskripsikan referensi yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015. 3. Mendeskripsikan konjungsi yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015. 4. Mendeskripsikan elipsis yang terdapat pada rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, dengan bentuk penelitiannya kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi dokumenter dan catat lapangan. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah manusia, yaitu peneliti sebagai instrumen utama dan kartu data. Teknik pemeriksaan keabsahan data yang digunakan yaitu triangulasi teori dan diskusi teman sejawat. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan Analisis Unsur Kohesi Gramatikal pada Rubrik *Sport* surat kabar Tribun Pontianak edisi Desember 2015 berjumlah 150 data, yang terdiri dari substitusi berjumlah 28 data, referensi berjumlah 31 data, konjungsi berjumlah 88 data, dan elipsis berjumlah 3 data.